

## Nouvelle adresse haut de gamme

**Sainte-Adresse.** La Villa Hermès située en centre-ville, a été inaugurée en grande pompe par les élus et le promoteur immobilier.



Couper de ruban par le maire Hubert Dejean de La Bâtie en compagnie de Malek Rezgui, président de Sedelka

Située au cœur de la ville, 80 rue Général-de-Gaulle, la Villa Hermès a été inaugurée hier. Pour le promoteur, Malek Rezgui, président de Sedelka Europrom, « cet ensemble immobilier haut de gamme à taille humaine est l'aboutissement d'un long processus. Trois années de

collaboration avec les élus de la Ville, le cabinet havrais d'architecture Ataub et les entrepreneurs ».

De surcroît, la topographie du site était compliquée. Dix-sept entreprises, principalement locales, ont œuvré ici. Des entreprises dont il a reconnu les qualités tant profession-

nelles qu'humaines, et la disponibilité de tous ceux qui les composent.

### Élégance et standing

Le maire, Hubert Dejean de La Bâtie, entouré d'élus de la Ville, a adressé ses félicitations au promoteur, « pour avoir mené à bien et dans une bonne entente générale cette réalisation de qualité. Beaucoup d'autres projets n'ayant pas pu aboutir ». Le maire a mis l'accent sur le point économiquement positif du « secteur du bâtiment pourvoyeur d'emploi » et sur « la concertation constructive menée avec les riverains ».

Une visite de l'appartement témoin a permis aux personnes présentes d'apprécier l'élégance et le standing de cette adresse proche des commerces, proposant des appartements du studio au cinq pièces, dont certains ont déjà trouvé acquéreurs.



Une visite de l'appartement témoin était proposée